

## ABSTRAK

**Muhammad Qoidul Khoir: 1840310087, Peran Pengurus Dalam Pengelolaan Santunan Anak Yatim Di Masjid Raya Al Falah Sragen,** Program Strata 1 (S.1) Fakultas Dakwah Dan Komunikasi Islam, Progam Studi Manajemen Dakwah (MD) Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk : 1) Mendeskripsikan tentang peran pengurus Masjid Raya Al Falah Sragen dalam pengelolaan santunan anak yatim. 2) Untuk mengetahui strategi pengurus Masjid dalam pengelolaan kegiatan santunan anak yatim. 3) Untuk mengetahui pandangan pengurus Masjid dengan adanya kegiatan santunan anak yatim di Masjid Raya Al Falah Sragen.

Penelitian ini dilaksanakan dengan memakai jenis penelitian *human instrumen* dengan pendekatan kualitatif. Arti *human instrumen* ialah memilih seseorang sebagai informan mengenai sumber data, pengumpulan data, memiliki kualitas data, analisis data, tafsir data, serta membuat kesimpulan atas temuannya. Adapun metode yang dipakai untuk mengumpulkan data ini melalui penggunaan teknik pengamatan atau observasi, interview, atau wawancara serta dokumen yang didapatkan dari sumber yang mempunyai revelensi terhadap permasalahan penelitian. Data ini diperoleh melalui interview dengan para pengurus Masjid dan pengasuh anak yatim.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Pengurus Masjid telah membuat program santunan anak yatim yang bertujuan untuk memakmurkan anak yatim di Masjid Raya Al Falah Sragen. 2) Pengelolaan kegiatan santunan anak yatim yang di lakukan oleh pengurus Masjid yang meliputi, perencanaan (*planning*), pengorganisasian (*organizing*), pergerakan dan pengendalian. 3) Strategi pengurus Masjid yang dapat memudahkan proses pengelolaan kegiatan Masjid ialah perencanaan strategi. 4) pengurus Masjid telah membuat program kegiatan santunan anak yatim setiap satu bulan sekali. 5) pandangan pengurus masjid dengan adanya kegiatan santunan anak yatim bagi para pengurus dan para pengasuh anak yatim.

**Kata Kunci : Peran Pengurus Masjid, Pengelolaan, Sanntunan Anak Yatim**